
Protokoll:  

Bezüglich der Kulturnutzerstudie merkt Herr Seuling die Berücksichtigung der Barrierefreiheit an.  

 

Die Vorsitzende berichtet von den derzeitigen Recherchen bezüglich der Bewerbung zur 

Kulturhauptstadt Europas 2025. 

 


